

Menisken

Menisci

Linsen, poliert
Polished lenses

Menisken

Unter einer Meniskuslinse versteht man die Kombination eines konvexen mit einem konkaven Radius. Menisken sind geschliffen und polierte Linsen mit sphärischer Oberfläche. Menisken werden im CNC Verfahren aus verschiedenen technischen Gläsern hergestellt.

Bitte fragen Sie Ihre gewünschte Meniske mit Zeichnung und Spezifikation an. Wir machen

Ihnen ein Angebot mit entsprechender Durchlaufzeit zur Herstellung und ggf. ersten Mustern inkl. einem Erstmusterprüfbericht (EMPB) gemäß Ihrer Anforderung.

Bitte nutzen Sie unser [Kontaktformular](#), unseren [Rückrufservice](#) oder unsere [Hotline](#) für Ihre [Anfrage](#).

Menisci

A meniscus lens is defined as a combination of a convex radius with a concave radius. Menisci are ground and polished lenses, having a spherical surface. Menisci are manufactured on CNC machinery from various technical glasses.

Please place an RFQ for your requested meniscus lens by submitting a drawing and specifications.

We will quote your requirements with a corresponding leadtime for manufacturing and first samples (if needed), incl. a first article inspection report according to your requirements.

Please use our [contact form](#), our [callback service](#) or the [hotline](#) for your request for quotation.

